Alcanza Puebla 933 mdd en Inversión Extranjera Directa: Economía

El Ciudadano \cdot 19 de agosto de 2024

El secretario de Economía, Ermilo Barrera Novelo, destacó que el estado recibió inversión por arriba de la media nacional



Gracias a la efectividad de las políticas públicas del gobierno estatal, en el primer semestre del año, la **Inversión Extranjera Directa** (IED) en Puebla alcanzó los **933 millones de dólares**, octavo lugar nacional, lo que representa que se recibieron inversiones por arriba de la media nacional, informó el secretario de Economía, **Ermilo Barrera Novelo** durante la conferencia de prensa que encabezó el mandatario.

Podría interesarte: Sectur federal distingue a Turismo de Puebla por fortalecer el sector

Añadió que la cifra informada por la **Secretaría de Economía federal** con respecto a Puebla, fue la mejor desde el 2020 y la segunda mejor desde 2017, reflejando un desempeño excepcional y un **fortalecimiento de la posición de la entidad en el mercado global**, consolidando al estado como un pilar clave para la atracción de capital extranjero en México.

Este logro, destacó Barrera Novelo, no sólo subraya la confianza que los inversionistas tienen en Puebla, sino que también **refleja la fortaleza de las políticas públicas que se han implementado en el gobierno estatal** para promover el desarrollo económico de la entidad en áreas como infraestructura, finanzas sanas y transparentes, así como promoción internacional, como Invest in **Puebla.**

Puntualizó que **Puebla** supera en crecimiento a la media nacional, pues mientras que la **Inversión Extranjera Directa** al cierre del segundo trimestre de 2024 creció un 7 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2023, en la entidad este crecimiento fue del **8.6 por ciento.**

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

https://bit.ly/3tgVlSo

https://t.me/ciudadanomx

elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano